



El Huerto Ruano acoge la muestra de Juan José Quiles ‘La mirada del deporte en Lorca y sus pedanías’

Los deportistas locales Fernando Mondéjar, Alberto Pérez, Estrella Jódar, Paola Arcas, Alejandro López, Francisco Montañés y el club Lorca-O protagonizan la exposición

Miércoles, 13 de septiembre de 2022. El primer año fue una visión general del deporte en Lorca; el año pasado dio protagonismo a las deportistas locales; y este año ha elegido como temática la actividad física en diferentes rincones del municipio. Con el título ‘La mirada del deporte en Lorca y sus pedanías’, el fotógrafo lorquino Juan José Quiles inaugura el próximo viernes en el Huerto Ruano una colección de fotografías que se podrá visitar hasta el 29 de septiembre y que se incluye dentro del calendario de la cuadragésima cuarta edición de los Juegos Deportivos del Guadalentín.

La colección se compone de retratos realizados a cinco deportistas y un club local que han destacado por sus méritos deportivos en los últimos meses. “Lo que busco con esta colección fotográfica es dar visibilidad a nuestros deportistas locales -que no paran de cosechar éxitos- y darlos a conocer al resto de lorquinos. Este año hemos elegido como escenario algunas de las pedanías de Lorca a propuesta del concejal de Deportes, Juan Miguel Bayonas, para mostrar esa simbiosis que a diario, pero sobre todo los fines de semana, se produce entre el deporte y las pedanías. Una fusión representada por los cientos de deportistas locales que recorren a pie senderos, suben corriendo nuestras montañas o circulan en bicicleta por las carreteras de nuestro amplio término municipal”.

Los deportistas que han puesto su imagen para la exposición de los JDG han sido Fernando Mondéjar Valero (cuarto clasificado en el campeonato de España de trail por Federaciones Autonómicas en Lerín (Navarra) y tercer clasificado en la Garmin Epic Trail en el Vall de Boi). El ciclista Alberto Pérez Díaz (miembro de la Selección Nacional de ciclismo en pista. Campeón de España Absoluto en la prueba de Scratch 2022. Campeón de España sub23 en puntuación 2022), Estrella Jódar Sánchez (campeona de Europa de Karate Kyokushin en la modalidad de kata en Sabadell 2023), Paola Arcas Mendoza y Alejandro López Valiente (finalista y semifinalista, respectivamente, en el campeonato de España de doma clásica en Madrid).

El club Lorca Orientación (Lorca-o) también ha posado para esta exposición de los JDG. “Desde su creación han ido obteniendo extraordinarios resultados, lo cual ha propiciado que algunos de sus integrantes hayan representando a nuestro país en distintas competiciones internacionales formando parte del equipo de la Selección Nacional”.

Entre los escenarios elegidos para el posado de los deportistas, el artista ha elegido Zarcilla de Ramos, Almendricos, El Consejero, Los Jarales y la ermita de los Morotes. Además, en esta tercera edición, el fotógrafo ha querido resaltar la gran afición que se está generando en el municipio en torno a la calistenia. Lo ha hecho fotografiando a Francisco Montañés Fernández en la pista de calistenia de Avilés.

La exposición será inaugurada el viernes a las 19.00 horas en el Huerto Ruano.